

2010, año negro en abasto de agua

Pronostica Aguirre Díaz que un millón de personas se quedarían sin el vital líquido

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El próximo año, más de un millón de capitalinos podrían sufrir un severo desabasto de agua, debido al bajo nivel que hay en las presas del Sistema Cutzamala, por lo que las autoridades capitalinas advirtieron que 2010 será un año negro para la ciudad en materia de suministro del vital líquido.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, advirtió que este panorama negro que se prevé en el DF genera-

rá una de las peores crisis en materia de abasto de agua, pues ya está confirmado que 2009 será el más seco de los últimos 40 años.

En esta coyuntura, aseguró que la disminución del suministro que se aplicará de manera constante hasta junio de 2010 no será suficiente para recuperar el nivel de las siete presas del Sistema Cutzamala, el cual abastece el 30 por ciento del agua que se consume en la Ciudad de México.

Destacó que prácticamente ya no hay forma de que las presas se recuperen, pues "la expectativa que tenemos es que el panorama en materia del Sistema Cutzamala se ve muy negro y no creemos que haya una recuperación que nos permita salir de un esquema de contingencia para el año que entra".



Continúa en siguiente hoja

Insuficientes los 300 pozos del DF

Y es que, dijo, los 300 pozos con los que cuenta el DF tampoco serán suficientes para abastecer de **agua** a los casi 8 millones de capitalinos, si en los próximos meses no se logra reducir en 20 por ciento el consumo del líquido.

Por ello, indicó que “puede haber varios millones de personas con problemas muy serios de abasto” y el programa de pipas resultará insuficiente, ya que serán millones de personas las afectadas.

Ramón Aguirre señaló que pa-

ra tratar de recuperar el nivel de las presas ya se analiza la posibilidad de endurecer los cortes que se aplican en el Valle de México, pues se necesita ahorrar lo más posible, pues esa **agua** será la que se traerá a la ciudad durante los meses de mayor demanda de 2010.

Ante este adverso panorama, el funcionario reiteró su llamado para que los ciudadanos cambien sus regaderas por aparatos ahorradores, reporten y reparen inmediatamente las fugas y sustituyan los “sapitos” de los sanitarios.

FOTO: RAÚL CASTILLO



➤ RAMÓN AGUIRRE dijo que para tratar de recuperar el nivel de las presas ya se analiza la posibilidad de endurecer los cortes que se aplican en el Valle de México.